

ITS DE LOS ALCORNOCALES Centro de Interpretación de los Cetáceos del Estrecho en Tarifa

Firmado el contrato de obras para la construcción del Centro



WWW.GDR.LOSALCORNOCAL.ORG

Luis Romero, presidente del GDR de Los Alcornocales, firmó el contrato con el representante de la empresa adjudicataria, Antonio Jesús Mena.

Esta obra ha sido financiada en un 60% por la Iniciativa de Turismo Sostenible

Está prevista la creación de una entidad de gestión del Centro de Interpretación

TRAFALGAR
LOS ALCORNOCALES

El Salón de Plenos del Ayuntamiento de Tarifa acogió en la mañana del pasado 9 de noviembre la firma del contrato de obras para la construcción del Centro de Interpretación de los Cetáceos del Estrecho en esta localidad, entre el presidente del GDR de Los Al-

cornocales, Luis Romero, y el representante de la empresa a la que se ha adjudicado la obra, Construcciones Mena y Barranco, S.L., Antonio Jesús Mena; en presencia de la gerente de la Iniciativa de Turismo Sostenible de Los Alcornocales, Rosa Delgado.

A esta empresa le fue adjudicado dicho contrato por parte de la Junta Directiva del GDR en su pasada reunión del 14 de octubre una vez culminado el procedimiento de contratación pública seguido, y donde la misma obtuvo la mayor puntuación entre las diferentes propuestas presentadas. Este proyecto será ejecutado en el solar de la antigua lonja de Tarifa, cedida por el Ayuntamiento, teniendo un coste total de 286.683 euros incluido el IVA, con un plazo de ejecución de 7 meses, y con una garantía por un periodo de 6 años.

Esta obra ha sido financiada en un 60% por parte de la Iniciativa de Turismo Sostenible de Los Alcornocales, financiada por la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte de la Junta de Andalucía, y en el restante 40% por parte del programa Leader del Litoral de La Janda, financiado por la Unión Europea y la Consejería de Agricultura y Pesca de la Junta de Andalucía.

GESTIÓN

Una vez firmado el contrato, se ha celebrado una reunión entre todas las entidades interesadas en la creación de una entidad de gestión para este Centro. Dicha entidad estará integrada por el Ayuntamiento de Tarifa, los Grupos de Desarrollo Rural del Litoral de La Janda y de Los Alcornocales, el PN del Estrecho y las empresas dedicadas al avistamiento de ce-

táceos; siendo muy importante la participación de estas últimas, que han comprometido un porcentaje de las tarifas que cobran a los turistas en sus embarques para el avistamiento de cetáceos para financiar la gestión del Centro.

Las tareas que serán abordadas en el futuro inmediato por todas las partes representadas será, por una parte definir la estructura que deberá tener esta entidad de gestión del Centro de Interpretación, y por otra decidir cuáles y cómo serán financiados los contenidos interpretativos de los que se deberá dotar la instalación para cumplir con sus objetivos de informar y educar ambientalmente a los más de 70.000 turistas que anualmente visitan Tarifa para disfrutar con el avistamiento de los cetáceos en las aguas del Parque Natural del Estrecho.